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В статье рассмотрены основные начала земельного права, которые образованы из общепризнанных прин-
ципов и норм международного права, определяющих содержание прав человека и основных свобод, из консти-
туционных норм и принципов, и которые включают цели и задачи, принципы земельного права, а также разре-
шительный тип правового регулирования земельных отношений. Последний обусловливает исчерпывающий 
перечень прав на природные объекты и природные ресурсы и определяет содержание прав на земельные 
участки и другие природные ресурсы.
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The article reviews the key origins of land law that consist of universally recognized principles and provisions 
of international law defi ning the content of human rights and fundamental freedoms, constitutional provisions and 
principles, and include land law aims, tasks and principles as well as the permissive type of the legal regulation of land 
relations. The latter accounts for the exhaustive list of rights to environmental objects and resources and determines 
the content of rights to land plots and other environmental resources.
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